

韓国 湖西大学校への交換留学 月例報告書（9月）

留学先大学：湖西大学

氏名：大塚梨奈

○留学初日

私は8月24日に出国し、2時間ほどで韓国の仁川空港に到着しました。空港から学校までは遠いので学校が手配した送迎の車に2.3時間乗り、宿舎まで来ました。飛行機に乗ることや海外に行くことなど初めてのことで不安が大きかったのですが、なんとか学校まで辿り着くことができました。このときは学校が開校される前だったので、寄宿舎には留学生しかおらず、ほとんど現地の学生はいませんでした。日本人の留学生は文芸大の他に3つの大学から来ており、現在は合計で8人います。

○湖西大学の寮の設備（牙山キャンパス）

・宿舎について

2人部屋と4人部屋があり、私は今学期、4人部屋に住んでいます。部屋では他の学校から来た日本人2人と共に3人で生活しています。韓国人学生との共同生活を希望していたのですが、韓国人と共同で部屋を使うには事前に申請が必要で、私を含め今学期来た生徒は全員その情報が届かなかったため日本人同士で固められています。申請は情報を聞いた後すぐにしましたが、もう変更はしてくれないだろうと感じています。もし湖西大学校に留学を考えている人がいたら、留学に来るときは事前に連絡することが必須です。また寮には、ふとん、寝具、トイレトペーパー、洗面用品など生活用品がないため準備する必要がありました。これらをそろえられるお店は学校周辺にはないため移動する必要があります。バスに乗り40分ほどでお店の多い地域に出ることができるので、そこに行き足りないものを調達しました。



○韓国学生との交流

①バディプロジェクト

このバディプロジェクトとは日本人と韓国人学生が1対1でペアになり、毎週3時間好きなことをしながら一緒に過ごすというプロジェクトです。私も参加しており、授業の空

き時間や授業後に会っています。始まったのは 2 週間ほど前なのでまだ 2 回しか会っていませんが、どちらも楽しい時間を過ごしました。1 回目は学校内にある食堂で一緒に昼食をとった後、学校内のカフェでお話をしました。2 回目は外で昼食を一緒に食べて、その後学校の図書館内にあるブースで韓国ドラマや日本のアニメなどを鑑賞しました。



②EMC

これは週に 1 回決められた 1 時間に日本に興味がある韓国人学生に日本人学生が日本語を教えたり、話したりするプロジェクトです。ここに来る生徒は、日本に留学に行きたい・日本人の友達が欲しい・日本のアニメやドラマが好き・日本で流行っている言葉を知りたい…など様々な理由で来ています。日本語が少しできる学生もいるので友達を作るのにとっても良いプロジェクトだと思います。

③学校行事 (フンタリョン)



9 月にはフンタリョンと呼ばれるお祭りが大学の近くであり、ダンスの出し物を行いました。ここでは韓国人学生とダンスの練習をしたため話す機会があり、様々な人と仲良くなることができました。

◎留学に来てみて、私が考えていたよりも韓国語を使う機会が少ないということに気がつきました。様々なプロジェクトや行事を紹介しましたが、それでも韓国人学生と交流する機会は少ないと感じています。実際に韓国語よりも日本語を話す時間の方が長いです。自分から積極的に行動しなければ韓国語が上達しない環境です。すでに 1 ヶ月が経過しましたが残りの期間さらに行動力や積極性をつけて行動していこうと思います。